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Câmara Municipal de Campo Belc
E§TÂDO DE I{I]JAS IiERA.IS

TNDICAÇÃo N" r2u2o2s

Exmo. Sr.

Luciano AzaraResende de Alvarenga

DD. Presidente da Câmara Municipal

Nesta

PR ESI DE NTE

A Vereadora que esta subscreve, após tramitação regimental, requer seja encamiúada

ao Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido de providência:

- Recapeamento da Rua Valdevino José Santana, na Vila São Jorge.

JUSTIFICATIVA

A rua em questão apresenta um pavimento em condições precárias, o que gera diversos

problemas para os pedestres. Além disso, as irregularidades na via comprometem

consideravelmente a circulação de veículos, o que pode resultar em danos aos automóveis e

transtornos para os moradores locais.

Nesse contexto, o recapeamento da via surge como uma das ações mais essenciais para

garantir a eficiência do sistema de mobilidade urbanq proporcionando maior segurança"

conforto e fluidez no trânsito, beneficiando tanto os pedestres quanto os motoristas.

Diante do exposto, solicito o apoio dos Nobres Colegas para esta reivindicação.

Sala das Sessões, 3l de mÍuço de 2025

Alessandra Mara Neves Ferreira
Vereadora
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